

LE COIN DE LA PAUSE

BULLETIN QUOTIDIEN POUR RESTER EN LIEN MAIS AUSSI TESTER, CREER, LIRE...

Un festival à la maison !

Les initiatives continuent de se mettre en place pour parer à la morosité du confinement. Parmi elles, un nouveau festival : "Je reste à la maison". Un événement créé pour "garder espoir et énergie" et nous permettre de continuer "à faire la fête ensemble malgré la distance". Rendez-vous donc entre le **1er et le 7 avril** prochain pour une quarantaine de concerts en direct depuis le Facebook live du festival. Au programme de ce bel élan de solidarité musicale, Chapelier Fou, Didier Wampas, Malik Djoudi, Sanseverino, Tété, Sônge ou bien encore Thomas de Pourquery... Et une programmation jeunes public avec : Aldebert, Le peuple de l'herbe, Toma Sidibé, et bien d'autres.



Poussez la table de votre salon et montez le son, la saison des festivals est ouverte !

Les petites bêtes du jardins



C'est déjà le printemps. Pour amuser les enfants, nous vous proposons un loto des « Petites bêtes du jardin ». Un façon ludique pour apprendre à reconnaître les petites bêtes qui peuplent le jardin, et plus particulièrement le potager.

Cinéma dans son salon

En attendant la réouverture du Cinéfil .Nous vous avons déniché la caverne d'Ali Baba des amateurs de cinéma.



- Un site gratuit pour les enfants , avec des films classés par âge, thème, situation. Une autre version du dessin animé !

<https://films-pour-enfants.com/tous-les-films-pour-enfants.html>

- Un site pour les plus grands avec 609 films en accès libre.

<https://www.senscritique.com>